



Monsieur Le Maire,

Au nom des représentants des parents d'élèves de l'école Jules Ferry, nous souhaiterions vous faire part de notre mécontentement concernant un sujet qui nous tient particulièrement à cœur à savoir la restauration scolaire.

Tout d'abord, lors de la grève du personnel de la mairie du mois d'octobre, cette restauration scolaire a été pour le moins minimaliste. Précisons que, dans leur grande majorité, les parents d'élèves n'ont pas contesté cette action. Certains ont même soutenu le mouvement, et plus particulièrement celui des ATSEMs dont le nombre baisse, mettant en difficulté les classes où elles sont absentes.

Néanmoins, les parents d'élèves qui avaient des difficultés pour récupérer leurs enfants le midi ont apprécié avec soulagement que la mairie propose des repas froids. Bien que nous comprenions que dans ce contexte, ces repas ne puissent être très élaborés, il nous semble que leur déséquilibre et surtout leur frugalité pour des enfants d'école primaire justifieraient une défalcation d'une partie du prix payé par les parents pour ces quatre jours de pique-nique.

Pour mémoire, voici les quatre repas auxquels les enfants ont eu droit :

1. œufs – chips – mousse au chocolat
2. sandwich jambon - chips - mousse au chocolat
3. salade composée - yaourt
4. salade riz-tomate - yaourt sucré.

Nous savons que les repas « normaux » ont été commandés par la mairie, mais qu'ils n'ont pas pu être servis à cause de la grève. Si le prestataire a facturé des repas qu'il n'a pas livrés, il nous semble qu'il s'agit d'un problème interne à la mairie et dont la charge ne devrait pas être reportée sur les parents.

Pour résumer, puisque les enfants n'ont pas eu ces repas « normaux », ces quatre jours de pique-nique ne devraient pas être facturés au prix « normal » !

Second point de notre mécontentement, celui du nombre d'items servis lors des repas. En effet, un item a été supprimé pour des raisons nutritionnelles que nous ne contestons pas. Mais cette suppression cause un déséquilibre chez les enfants qui ne mangent pas d'entrée ou de dessert ?

Enfin, nous trouvons toujours dommage que, dans le pays de la gastronomie, le fromage soit servi en entrée.

Veuillez agréer, Monsieur Le Maire, nos respectueuses salutations.

Les représentants des parents d'élèves